
“交费不开发票，联通算不算偷税？”
一消费者打热线提出质疑

河西封闭修路

河东交通瘫痪
博山区沿河东路堵车严重

文/片 本报见习记者 樊伟宏 姜文洁

本报6月20日118114热
线 消 息 ( 见 习 记 者 王 亚
男 ) 2 0日，本报接到张女
士电话称 ,她在联通公司交
了话费，但联通公司没有
给她开发票。

张女士说，她19日到联
通营业厅缴纳话费，拿到单
子之后觉得不对劲，仔细一
看，原来的发票变成了一张
业务账单。张女士说她其实

并不是十分看重这个发票，
但是她感觉自己的权益遭到
了侵害。“一些小的餐馆以不
给顾客开发票的方式偷税漏
税，淄博联通公司难道也用
这种方式偷逃税款？”

20日上午，记者来到人
民路上一家联通营业厅，营
业厅有不少顾客正在办理业
务。记者看到，在自助缴费机
上缴纳话费后，只有一张证

明缴费的凭证，并无发票。
记者又在柜台缴纳了

50元话费，营业员只给记者
打印出了一张名为“中国
联合网络通信有限公司淄
博分公司通信业务账单”的
收据。对比原来的发票联，记
者发现，该账单与原来的发
票联格式基本一致，上面
的内容也差不多。原来名
为“山东省地方税务局通

用机打发票”的发票联呈
现淡黄色，现在的业务账
单则为纯白色。

记者询问工作人员为何
不开发票，营业员告诉说，自
5月份开始，淄博联通公司就
统一换成这种业务账单了，
原来的发票跟现在的系统不
匹配，因此不再使用机打发
票。当记者表示非常需要发
票时，营业员才又为记者打

了发票，并将原打的业务账
单收回。

一位刚交完话费的王小
姐说，她所在的公司每个月
都会报销电话费，所以他们
每个月都需要发票单，现在
营业厅不直接打发票，给她
带来了很多不便。

营业厅另一位工作人员
说，现在要求打发票还能打
出来，过一阵子就不好说了。

该工作人员透露说，现在公
司正在统计各个营业厅剩余
的发票联，她估计统计完毕
后，可能就会全部回收。

记 者 致 电 山 东 地 税
1 2 3 6 6纳税服务热线，工作
人员介绍说，联通公司不主
动提供发票的行为不符合
国家的相关规定，消费者遇
到 这 种 情 况 ，可 以 拨 打
12366进行举报。

热线
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20日上午，记者接到读者热线称，博山区沿

河东路中山医院一带，有一路口堵车严重，交通

几近瘫痪，市民的正常生活受到严重影响，记者

立即赶到现场进行调查。

■ 堵车加噪音，市民很头疼
在沿河东路，记者看

到有大量车辆拥堵在一
起，形成了一段大约有两
百米的长队。

在这些车辆中，有不少
拖着钢筋铁条的三轮车、小
型轿车和大型货运车，不时
还有几位市民骑着自行车
在其中穿插。由于天气炎
热，不少车主受不了堵车的
枯燥，不断鸣笛，惹得周围
市民很是反感。

记者随机来到了周围
的几户居民家中采访。居民
生活区和中山医院等这些

对噪音有着严格要求的场
所，居民和工作人员也不得
不忍受着烦人的噪音。

“像这样的情况已经
好几天了，一般在上午1 0

点以后就会很拥挤，各种
各样的车都会堵在这里，
进 不 去 也 出 不 来 ，司 机
烦，周围的市民更烦。”路
过的市民说。

记者看到，沿河西路正
在修路，交通封闭，南北来
往车辆只能从沿河东路经
过，单行道变成了双行道，
所以才会造成交通拥堵。
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■ 事故多发，大车小车抢道
“车辆扎堆在这里难

出难进，使得这个路段也
成了交通事故的多发地。”
一位居住在附近的姜女士
告诉记者。

记者发现，在拐弯处，
车辆为了尽快通过，有的
大型货运车在拐弯时有意
向路内道靠拢，而小型轿
车则竭力在大型车和路牙

石的双重“夹击”中寻找突
破，有好几次险些与大货
车发生“亲密接触”。

由于路窄、分道不明显
且没有交通标志，不少车辆

不按顺序行驶，任意加塞，险
象环生，加上路面有很多坑
洼，很多车主在行车时把头
伸出车窗观察路况，让人看
得颇为心惊。

■ 修路成“罪魁祸首”
修路本来是件好事，但

为什么会产生这种结果？很
多市民提出了疑问。

交警部门工作人员介
绍，其实过去并没有出现
过这样的情况，沿河西路

开始维修以后，就出现了
这种情况。

工作人员说，沿河西
路和沿河东路本来都是单
行道，西边修路让原本应
该从西边走的车辆全部转

移到了东边，单行道变成
了双行道，这就让本来不
太宽的沿河东路变得更加
拥挤，很多大型的货运车
也从这个地方走，对路面
的伤害很大。

当记者问到拐弯路口
处为何没有任何交通指示
标志时，工作人员告诉记
者，其实这里也设置了一
些交通设施，但被来往的
车辆给碾压了。

■ 缓解交通压力，市民尽量绕行
交警介绍说，其实要

缓解此路段的交通压力，
最好的方法是绕行，尤其

是部分载重量大的大型车
辆。

“沿河西路马上就要修

好了，到时候情况就会改
善。”交警工作人员说，现在
市民可以从东外环和西外环

来博山，路程都差不多，既缓
解了交通，对路面质量和交
通安全也有保证”。

▲由于沿河西路正在封闭施工，大量车辆只能从沿河东路进出博山。
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